

稚児行列と子ども御輿も巡行

坊沢鎮座神明社例大祭

好天に恵まれた4月26日、坊沢神明社の例大祭が行われ、稚児行列や子ども御輿も加わった御神幸が地区内を巡行しました。

神明社は今から約590年前の応永23年（1417年）に創建され、地域住民の信奉を集めて今日に至っています。この度の御神幸は平成11年の社殿大改修の際の遷座祭に次ぐもので2回目となりました。

3歳児から5歳児までの男女20名が、きらびやかな稚児装束で身を飾り、緊張の面持ちでしずしずと行進しました。

また、5町内からの子ども御輿も祭り半てんの軽快な出で立ちで唐櫃のあとに続き、和やかで、かつ、厳かな御巡行となりました。



母親に手を引かれながら元気に歩いた稚児行列



北秋田市誕生を機に行われたミュージックフェスタ

市内のアマチュアバンドがライブ

第1回あきた北空港ミュージックフェスタ

市内で活動するアマチュアバンドなどが出演した音楽イベントが5月1日、あきた北空港前庭の噴水広場で開催され、多くの家族連れや音楽ファンがロックからポップス、沖縄民謡まで様々なライブ演奏を楽しみました。

このイベントは、北秋田市が誕生したのをきっかけに、空港の利用促進や音楽活動の裾野を広げようと7つのアマチュアバンドグループなどが企画・出演したものだ。

この日は天候も初夏を思わせる陽気となり、イベント目当てに訪れた人のほか、空港利用者や空港スタッフがステージを囲み、エネルギーがギッシユなライブに聴き入っていました。

春の風を感じながらプレー

北欧の杜パークゴルフ場

合川地区にある北欧の杜公園の「パークゴルフ場」が4月20日オープンし、今シーズンも多くの人々がさわやかな汗を流しています。

パークゴルフは、プラスチック製の玉（野球ボール位）を、専用のクラブで打ち穴に入れるゴルフ感覚のゲームで、気軽にできるスポーツとして人気です。

北欧の杜にあるパークゴルフ場は18ホールあり、ホール全てまわると約1時間30分、歩数で約2000歩と大変多く歩きますので運動不足の解消や健康増進につながります。みなさんも、北欧の杜公園にどうぞ。



誰でも簡単にパークゴルフを楽しめます